

SINERGI BUMN: I-MEDIA, PRODUK ANAK PERUSAHAAN PERUM LKBN ANTARA HADIR DI THE GADE CAFE AMBON



Deputi Bisnis PT Pegadaian Area Ambon Asih Subekti berfoto bersama tim IMQ usai pemasangan perangkat digital I-Media di The Gade Cafe (29/4) (Jonny Zulkarnain (ANTARA Digital Media))

Ambon (ANTARA) - Perangkat teknologi media digital dalam ruangan atau I-Media yang dikembangkan oleh PT Indonesia Market Quotes (IMQ), anak usaha Perum LKBN Antara, hadir mewarnai penampilan The Gade Cafe PT Pegadaian Area Ambon.

"Tidak hanya sebagai media informasi kepada masyarakat, I-Media juga menjadi forum komunikasi antar Badan Usaha Milik Negara (BUMN)," kata Deputi Bisnis PT Pegadaian Area Ambon Asih Subekti, Selasa.

I-Media adalah jaringan kanal distribusi informasi di area publik seperti bandara, pelabuhan, rumah sakit, terminal bus, stasiun kereta api dan tempat-tempat publik lainnya, yang dikembangkan oleh PT IMQ melalui program ANTARA Digital Media.

Program tersebut merupakan kerja sama Kementerian Komunikasi dan Infomatika dengan Perum LKBN ANTARA, yang telah dilaksanakan sejak 2018 di sejumlah provinsi di Indonesia dan masih akan terus diperluas hingga 2020.

Hadirnya I-Media di The Gade Cafe menjadi sinergi BUMN Perum LKBN Antara dengan PT Pegadaian Area Ambon.

"The Gade Cafe adalah ruang publiknya Pegadaian Ambon, dengan adanya I-Media di sini masyarakat jadi bisa mengakses informasi dan berita-berita langsung dari pemerintah," kata Asih.

Dikatakannya I-Media merupakan terobosan yang bagus karena menjadi salah satu corong pemerintah untuk menginformasikan kondisi terkini dari berbagai wilayah di Indonesia dan kinerja pemerintah secara langsung kepada publik, tanpa berat sebelah.

Selain itu, I-Media juga berfungsi sebagai sarana mencegah penyebaran informasi dan berita-berita hoax yang banyak tersebar di berbagai media, termasuk media sosial.

Karena informasi yang disajikan di I-Media diproduksi oleh Perum LKBN Antara yang merupakan perusahaan pers BUMN, sehingga berita-berita yang disampaikan kepada masyarakat baik dalam bentuk foto, teks, video maupun infogafis sudah terverifikasi.

"Ini salah satu terobosan yang bagus sekali, menjadi corong pemerintah untuk menyampaikan informasi, juga menjadi media untuk mencegah penyebaran informasi hoax dan berita-berita bohong yang gampang sekali dikonsumsi masyarakat," kata Asih.

Selain The Gade Cafe PT Pegadaian Area Ambon, tiga perangkat I-Media juga telah dipasang secara gratis oleh PT IMQ di Dinas Perizinan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPSTP) Kota Ambon, Kantor Sistem Informasi Manunggal Satu Atap (Samsat) Polda Maluku dan RSUD dr. M Haulussy.

Pewarta : [Shariva Alaidrus](#)

Editor: Lexy Sariwating

COPYRIGHT © ANTARA 2019

Iswahyuni/Sekretariat Perusahaan